

Evo Morales reconoce necesidad de luchar por independencia regional



La Habana, 5 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reconoció este 5 de marzo en Caracas, la necesidad de librar la batalla ideológica por la independencia de América Latina contra los intereses de los gobiernos de Estados Unidos.

En declaraciones a la cadena multinacional de noticias Telesur dijo: "Los norteamericanos intentaron convencer a algunos países de tendencia derechista, pero hay quienes recalcan que América Latina no puede seguir siendo el patio trasero de Estados Unidos".

Anunció que durante la XV Cumbre de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Libre Comercio (ALBA-TCP) para la cual se encuentra en la capital de Venezuela, planteará la realización de un encuentro de los pueblos de la región para promover la unidad e integración.

Además del encuentro entre jefes de Estado y de Gobierno de ese bloque regional que se celebrará en esta jornada, Morales participará en los actos conmemorativos por el quinto aniversario de la muerte del expresidente venezolano Hugo Chávez (1954-2013), a quien rindió tributo en el mausoleo alegórico en el Cuartel de la Montaña. **(Fuente: PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156692-evo-morales-reconoce-necesidad-de-luchar-por-independencia-regional>



Radio Habana Cuba